



## Forschungsstelle über Vertriebene

**München/Regensburg.** (nt/az) Der Freistaat wird eine neue Forschungsstelle zum Thema "Vertriebene als integraler Bestandteil Bayerns" in Regensburg einrichten. Dafür wird eine halbe Million Euro bereitgestellt, heißt es in einer Mitteilung der Vertriebenenbeauftragten der Staatsregierung, **Sylvia Stierstorfer**. Zunächst soll demnach die Forschungsstelle, die am Leibniz-Institut für Ost- und Südosteuropaforschung in Regensburg (IOS) eingerichtet wird, für drei Jahre gefördert werden. "Nach dem Zweiten Weltkrieg haben fast zwei Millionen Heimatvertriebene in Bayern eine neue Heimat gefunden. Die Vertreibung und danach die Eingliederung der Heimatvertriebenen hatten eine gewaltige Umwälzung im Herzen Europas zur Folge. Trotzdem erinnert sich die Gesellschaft an diesen Umbruch und wie er uns alle geprägt hat, heute kaum noch", teilte die Regensburger CSU-Landtagsabgeordnete weiter mit.

Wörter: 114

Seite: 5

Ressort: Politik

Rubrik: Gesamtausgabe

Medienkanal: Print

Mediengattung: Tageszeitung

Medientyp: Print

Auflage: 14.566 (gedruckt)<sup>1</sup>, 15.557 (verkauft)<sup>1</sup>, 16.023 (verbreitet)<sup>1</sup>

Reichweite: 0,039 (in Mio.)<sup>2</sup>

<sup>1</sup>IVW 2/2021

<sup>2</sup>AGMA ma 2021 Tageszeitungen

[← Vorheriger Artikel](#)

[Nächster Artikel](#)

